



きらめき

学校だより 第25号
大宜味村立大宜味小学校
令和6年11月27日(水)
発行者: 校長 平良 智

今月もいろいろチャレンジしている大宜味っ子です。ご紹介します。

ジャガイモ植え付けしました～大きくなあれ

5日(火)に、「あったいぐわー」のみなさんの御指導のもと、今年も「ジャガイモ」を植え付けました。

新城寛成さんの御指導の下、稲福吉昭さん、山城文子さん、社協の平良美香さんのご協力を得ながら全学年植え付け体験をしました。ジャガイモの歴史や性質等を、ユーモアを交えながらお話して頂きました。

収穫まで180日、培土、摘心を行いながらお世話をし、来年の2月には立派なジャガイモが収穫できるようがんばります。またマギースープ挑戦します!!



地震・津波対応避難訓練 小中合同で実施!!

6日(水)に、地震・避難訓練を実施しました。大宜味小にとりましては、命を守るための大切な訓練の1つとして毎年実施しています。

今年の4月にあった台湾での地震における津波警報で、村民が高台に避難したことも記憶に新しいですが、その避難経験も踏まえながら(有)みのりさんのご協力を得て、2次避難場所までしっかりと避難する訓練ができました。感謝申し上げます。

4年生 琉大生の仲間入り! 体験学習!

8日(金)には4年生が、恒例の琉球大学での体験学習に行ってきました。まずは大学教授の岡本先生から「カーボンニュートラルについて学ぼう」の講義を受け、その後はクイズアプリを使った学内体験、そして楽しみにしていた「学食」でのランチ体験、最後に大学構内にある博物館の「風樹館」で沖縄の自然と文化を学ぶなど数多くの体験をしてきました。

学校に戻ってきても、「カーボンニュートラル知っていますか~!」「カフェテリアのデザートがおいしかった~」等々楽しい体験を笑顔で語る子供達でした。

琉大の辻先生、塚原先生、岡本先生、そして琉大生のみなさん大変お世話になりました。大変貴重な体験になりました。ありがとうございます。

